
Achso, noch was: wieso ist in einem Schriftstellerforum plötzlich die Sprache nicht wichtig, wenn es um
politische Themen geht? Wenn du dir unsere Regierungen ansiehst, wirst du feststellen müssen, dass es
sich (leider) in allererster Linie genau darum dreht...

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Stolz, ein Deutscher zu sein?
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